

SEMANA mundial



Catatumbo vive su peor crisis humanitaria

La región colombiana del Catatumbo vive desde hace un mes la peor crisis humanitaria que recuerde el país, causada por los enfrentamientos entre la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN) y el Frente 33 de las disidencias de las FARC, que afecta a casi 85 mil personas, entre ellas comunidades indígenas y migrantes venezolanos. Así lo aseguró el representante en Colombia de la Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados.



Milei enfrenta denuncia por memecoin

El presidente de Argentina, Javier Milei, ya es investigado formalmente por la justicia de su país por pregunta estafa tras haber promocionado una criptomoneda que generó pérdidas que se estiman entre 80 y 100 millones de dólares a 40 mil inversionistas. El mandatario publicó en la red social X que la nueva criptomoneda sLibra estaba orientada a "incentivar el crecimiento de la economía, fondeando pequeñas empresas y emprendimientos".

EE.UU. y Rusia dan pasos para poner fin a las tensiones y a la guerra en Ucrania



Cuatro horas y media duró la primera reunión de alto nivel en años entre Rusia y Estados Unidos, que dieron pasos firmes en Arabia Saudita para normalizar sus relaciones, acabar con sus tensiones e iniciar conversaciones sobre el fin de la guerra en Ucrania. En medio de una gran expectación, Riad se convirtió en el escenario de una esperada primera toma de contacto entre los pesos pesados de las administraciones de Trump y Putin.

Seis carteles son declarados terroristas

Estados Unidos apuntó como grupos terroristas a seis carteles del narcotráfico de México, entre ellos el Cartel de Sinaloa y el Cartel de Jalisco Nueva Generación (CJNG), además de la banda venezolana Tren de Aragua y la pandilla Mara Salvatrucha (MS-13). Así lo ordenó el secretario de Estado de EE.UU., Marco Rubio, en un documento publicado en el Registro Federal que entró en vigor. Se sumó a Carteles Unidos, la Nueva Familia Michoacana.

Hamás entrega a Israel cuerpos de rehenes

Cuatro rehenes israelíes muertos fueron entregados por Hamás en Gaza como parte del acuerdo de alto al fuego, entre ellos los cuerpos de Shiri Bibas (32), sus dos hijos Ariel (4) y Kfir Bibas (9 meses), de nacionalidad argentina israelí, y de Oded Lifshitz (83). Es la primera vez que el grupo terrorista entrega restos de cautivos desde su ataque contra Israel el 7 de octubre de 2023, que dejó 1.211 muertos.